
8    t re f f p u n k t :TANZ   4 - 2024

Bi
ld

er
: C

on
st

an
ze

 S
ch

ön
ig

er
 M

ül
le

r (
2)

, v
Pz

vg
 (1

)

Berichte aus dem Bundesverband

Neue Referentinnen: Barbara Egger und Angelika Haas

I
m Rahmen des 4. Moduls des LG43 und ST20+ 
am 19. September hatte ich das Vergnügen bei 
den Abschlusspräsentationen von Angelika 

und Barbara dabei zu sein. Mit Freude durfte ich 
die Zertifikate überreichen. Dazu einige Fragen an 
die frisch gebackenen Referentinnen.

Was hat euch bewegt an der Ausbildung zur 
 Referentin teilzunehmen?
Angelika:
Ein wesentlicher Beweggrund war, dass 2 Referen-
tinnen aus dem Westen auch im Westen für den 
BV STÖ Lehrgänge anbieten können. Somit entfällt 
die weite Anreise für die Teilnehmer:innen in den 
Osten. Weitere Beweggründe waren meine bereits 
über 25-jährige praktische Erfahrung im ST, die 
ich weitergeben möchte, sowie der im Rahmen der 
Referent:innenausbildung zusätzlich angebotene 
Baustein für Pädagogik.
Barbara:
Mein innerer Antrieb war, ST-plus in irgendeiner 
Weise mehr unter die Leute zu bringen. Das geht 
eben nur, wenn man in einem entsprechenden 
 Gremium mitarbeiten darf. 

Was ist eure Lieblingsdisziplin unseres Tanz
angebotes?
Barbara:
Welche Frage! ST-plus! 
Angelika:
Die Vielfältigkeit und damit alle Disziplinen!

Ich durfte bei eurer Abschlusspräsentation dabei 
sein. Für mich war das angeleitete Stück (Rhythmik 
Klangspiele im Sitzen) mit den Instrumenten neu 
und gleichzeitig faszinierend. Wie habt ihr euch 
 dabei gefühlt?
Angelika:
Für mich war es auch neu und ich empfand es als 
interessant und werde es sicher in meine Arbeit als 
Referentin einfließen lassen.
Barbara:
Obwohl ich selbst vor Jahren die Ausbildung ST-
plus gemacht habe, habe ich es so noch nie prakti-
ziert. Mir hat es sehr viel Spaß gemacht.

Was ist euer Wunsch als Referentin für die Zukunft?
Barbara:
Bewegung in unsere Schienen STplus zu bringen 
und hier vielleicht auch Online-Workshops anzu-

bieten. Die Unterrichtseinheiten über mehrere 
Wochen verteilt in kleinen Häppchen online anzu-
bieten wäre so eine Idee von mir. Um hier einen 
Bedarf zu erheben rufe ich eventuell Interessierte 
auf, mir ein Email zu senden an barbara@senioren-
tanz.at
Angelika:
Durch die fundierte Ausbildung der Referentinnen 
soll auch künftig den angehenden Tanzleiter:innen 
eine qualitativ hochwertige Ausbildung ermöglicht 
werden können. Innerhalb des Referentinnenteams 
wünsche ich mir einen regen Erfahrungsaustausch, 
um auch künftig die Ausbildung des Seniorentan-
zes auf hohem Niveau zu sichern.

Danke liebe Angelika und liebe Barbara, wir wün-
schen euch beiden noch viel Spaß bei euren wei-
teren Aktivitäten als Referentin. A. Vogel


